

**PROVINCIA | Diputación**

**La Diputación de Córdoba abre sus puertas a la macrocolecta de sangre y música en directo, “Donando al Son”**

**Se espera recibir unas 400 donaciones**

**Redacción**

Jueves 15 de diciembre de 2011 - 16:49



El Salón de Actos de la Diputación de Córdoba ha abierto sus puertas a la macrocolecta de donación de sangre “Donando al son”, que se está desarrollando durante todo el día de hoy y que estará amenizada por música en directo, de la mano del alumnado perteneciente al Conservatorio Profesional de Música “Músico Ziryab”.

María Luisa Ceballos, presidenta de la Diputación de Córdoba, ha animado a los cordobeses “a venir aquí para que esta sea su buena acción” y ha participado en esta tercera colecta que se celebra en el Palacio de la

M “Creo que en un época como esta en la que todos buscamos un regalo, no puede haber uno más importante como el de donar, porque nos permite salvar vidas”, ha apuntado la máxima responsable de la institución provincial.

La delegada provincial de Salud de la Junta de Andalucía, María Isabel Baena, ha indicado que “Córdoba es una de las provincias españolas que más donaciones contabiliza”.

“A lo largo de todo este año hemos hecho 510 campañas de promoción y nos ha permitido atender a más de 32.000 donantes. Ahora mismo tenemos en torno a 29.000 donaciones y el objetivo es aumentar esta cifra. Hoy esperamos recibir 400 donaciones”, ha explicado Baena.

La jornada, que se desarrolla de 10 a 14 y de 17 a 20.30 horas y que está organizada por la Asociación de Donantes de Córdoba y dirigida por el Centro Regional de Transfusión Sanguínea, intenta transmitir con esta campaña que es necesario donar sangre por muchas razones, pero especialmente porque una persona sana puede compartir su salud.

La Diputación de Córdoba, gracias a esta campaña, trata de colaborar en la concienciación a los ciudadanos de que hoy en día hay muchos enfermos en los hospitales que necesitan diariamente una transfusión; que esos enfermos dependen de la solidaridad de los donantes el día que las unidades móviles visitan un municipio, empresa, barrio o asociación; y porque, además de atender a estos pacientes, el Centro Regional de Transfusión Sanguínea debe disponer de unas reservas mínimas que garanticen el suministro a la población en caso de emergencia.